



令和7年11月21日

岩見沢市立メープル小学校 学校だより

発行責任者 校長 吉畠 聰子

NO.8

～子どもが「自分で決める」学校～

メキシコからの転入生！

校長 古畠 聰子

夏休み明けから学習発表会までの短い期間ではありましたが、メキシコから2人の兄弟（勇貴さん・賢人さん）が本校に転入してきました。お母さんは岩見沢市出身の方で、兄弟とも日本語は日常会話程度なら話せるので、「いつか子供たちに日本の学校を経験させたい」という思いがあったそうです。そして、この度、一家で日本に一時帰省した際に市の教育委員会に相談し、願いが叶いました。転入する学校については、以前から本校のインスタグラムを観ていたので、「メープル小学校に通わせたい」と思っていたそうです。

転入した勇貴さんと賢人さんは、5・6年生の教室で複式の授業を受けました。教科書の漢字などもがんばって読み、時には英語で考えを書いてタブレット端末の翻訳アプリを使ったりしていました。体を動かすことが大好きで、BMX体験では何度も自転車コースを回ったり、休み時間には体育館に行ってバドミントンを楽しんだりして元気に過ごしていました。そして、学習発表会では、劇や音楽の発表で活躍するだけでなくフリーステージにもエントリーして、メキシコの大自然の中で家族4人で自分たちの家を建てるまでの工程をまとめた動画を編集して発表しました。効果音を入れながら、流暢な日本語でユーモアを交えての発表は、観客の気持ちを引き付け心に残るものとなりました。お別れの日には、お母さんから以下のような嬉しいお手紙をいただきました。

～メープル小学校の皆様へ～

この度は、勇貴と賢人を受け入れて下さって、大変ありがとうございました。メープルならではの面白い授業内容と、生徒一人一人に向き合いその子のペースに合わせて待ったり導いたりして下さる姿勢は本当に素晴らしい、手を合わせて拝みたくらいでした。

メープルの子どもたちが、逞しくのびやかに、それぞれの道へ羽ばたいていくのが楽しみですね。そんなメープルの一員に子どもがなれた事は、私たちの自慢です。

本当にありがとうございました。

(細川ファミリーより)



「いちご狩り」 秋山さん今年もありがとうございます!!

今年度も、秋山さんのご厚意により、いちご狩りを行うことができました。とてもうれしそうに袋いっぱいにいちごを詰めていました。秋山さんから「みんな採るのが上手になったね。」と声をかけていただき、気分はすっかり「いちご採り名人」です。秋山さんありがとうございました！



収穫祭 おいしいカレーができました！

13日（木）に収穫祭を行いました。自分たちで田植えや稻刈りを行い、その後脱穀、精米をお米と学級園で収穫したニンジンやジャガイモを使い、高学年がカレーライスを作りました。この収穫祭にお世話になった秋山さんをお招きして、全校でカレーを食べました。「自分たちで作った！」という気持ちからか「いつものカレーよりおいしい！！」という声も聞こえていました。また、東井さんのご厚意でリンゴ「ふじ」を沢山いただきました。カレーとリンゴを食べて、大満足な収穫祭となりました。



東井さん、ありがとうございました！

ティーンザニア 「働くって楽しい！」

18日（火）に志文小を会場に志文小とメープル小合同で行われました。キャリア教育として様々な職の方に接して、自分の将来について考えるものです。今回も美容・石材店・獵師・スマート農業など多様な職に触れることができました。6年生は2回目、5年生は初めての参加でしたが、それぞれに働くことの楽しさと大切さを感じることができたようです。



『茶道教室』 3～6年生

14日（金）に日本の伝統文化である茶道を学ぶ『茶道教室』を今年度も高徳寺さんにご協力いただき行いました。「一期一会」「おもてなしの心」「茶道の心得と作法」を学ばせて頂きました。お茶をたてたり、いただいたりする雰囲気や、他者と自分を見つめる素敵な時間を過ごすことができました。日常生活において正座をする機会がほとんど無くなった子供たちにとって、貴重な体験となったのではないかでしょうか。高徳寺さん本当にありがとうございました。



◆◇12月の主な予定◆◇

- 1日（月）全校朝会
リフト券申し込み～5日
4日（木）後期委員会
学校評価アンケート〆切り
5日（金）図書貸出終了
8日（月）職員会議
リフト券販売～12日
15日（月）中学校プレ登校日
清園中学校入学説明会
SMS 合同研修会
4時間授業 一斉下校
下校バス13：30のみ



- 18日（木）冬休み図書貸出～24日
大掃除週間～24日
22日（月）集金日
24日（水）2学期終業式
25日（木）冬季休業～1月18日

冬季スクールバスの遅延及び臨時休校などの連絡について
早朝に Totoru での配信となります。
天候が心配される時は Totoru の確認をよろしくお願ひ申し上げます。
※前日にご連絡する場合もあります。
ご了承ください。

おいしいさつまいも！

11日（火）に1・2年生が、収穫したサツマイモをおいしい「焼き芋」「大学イモ」「スイートポテト」に調理しました。とってもおいしく仕上りました。全校におすそ分けしてくださいました。

